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泉中 令和６年１０月８日（火）

育友会の皆様、ありがとうございました。
10月5日（土）、たくさんの保護者やOBの方々に集まっていただき、よしずの撤去作業が行

われました。ソフトテニス部の皆さんが手伝ってくれたおかげで、短時間で終えることができま

した。今年の夏は本当に暑く、直射日光を遮ってくれるよしずのありがたさが身に沁みました。

設置から撤去まで、育友会の皆様、ありがとうございました。

後期生徒会役員が決まりました
７日（月）から、令和６年度後期が始まりました。文化発表会に向けての準備が学校全体で

着々と進んでいます。「みなさんの意見を採り入れて、よりよい泉中を作っていきたい。」という

生徒会役員の力強い言葉の下、生徒の皆さんもリーダーたちと協力して、前期よりもより明る

く元気な泉中をつくりあげていってほしいと願っています。

令和６年度後期生徒会役員

会 長 2年4組 宮野 幹太朗

副会長 2年2組 鏡 聖響

副会長 1年2組 大岩 志優

書 記 2年2組 大水 愛花

書 記 1年3組 辻 咲里奈

会 計 2年1組 小島 笙

会 計 1年2組 藤江 梨紗

早速、開いた校長先生と後期生徒会役員との

座談会では、4日（金）の「より明るく元気な泉中

学校をつくろうアンケート」を議題に、生徒代表

の生の声を聞くことができました。「掃除の時間

が長い（短い）。」や「カバンが扱いづらい。」「テ

スト前に自習する場所がほしい。」など、さまざま

な意見が出てきました。これらの意見を学校生

活に反映できるよう、生徒会との座談会は、今後

も随時開催していく予定です。


